

ACTUALITÉ

INFO EN IMAGES BLOGS DÉ

SUIVRE LE FIGARO LE SCAN

R

Politique International Société

Sciences Santé Environnement Météo

› Flash actu

Confidentiel: du phoque au menu

Le Figaro Mis à jour le 09/07/2009 à 15:02 | publié le 09/07/2009 à 15:02

Réactions(21)

J'aime

Tweeter

< 0

0

S'abonner au Figaro.fr

Le restaurant de la Chambre des communes à **Ottawa** ajoutera des filets de dos de phoque et des charcuteries de loup-marin à son menu. L'Union européenne a interdit cette année l'importation de produits dérivés du phoque. Cette décision fait toujours grand bruit au Canada et les cercles politiques sont soumis aux pressions des chasseurs de phoque. En ajoutant un steak de phoque dans leur assiette, les députés canadiens afficheront leur soutien à une industrie que le Canada considère comme étant vitale pour certaines communautés rurales isolées. Les parlementaires devront attendre le printemps 2010, date de l'ouverture de la prochaine saison de chasse aux phoques. Certains restaurants branchés montréalais servent aussi désormais de la viande de phoque

» Retrouvez tous les confidentiels de la rédaction du Figaro

Réactions (21) | J'aime | Partager | Classer

Réagir à cet article

Commentaire : *

Les commentaires sont limités à un maximum de 1500 caractères.

e-mail : *

Le Flash

Actu

Éco

23h57 Rugby: Chabal évincé d

22h36 L'ex-patron d'UniCredit

22h22 Syrie: la Jordanie retire

22h11 Hommage à Bob Marley

22h07 Wall Street finit sans di

22h03 Les USA craignent une :

21h57 Fillon contre les parrain

21h54 Syrie: réunion des amb

 | Tout le Flash Actu

CAC 40 : 3.376,66 (+0,27%)

Bourse | mes outils | cotations

